



広報 えどやしき



鶴岡13万人市民の知恵と力を結集し、鶴岡に思いを寄せてくださる方のお力を得て、鶴岡を元気に!



江戸川第九を歌う会の皆さん



ふるさと会鶴岡応援団の皆さん



鶴岡が大好きな大学生の皆さん

「第2回鶴岡市市政報告会～鶴岡の明日を語る会～」

2月9日、江戸川区タワーホール船堀を会場に400名を超える参加を得て開催しました。参加者は皆川市長による市政報告に熱心に聞き入り、展示会場の各ブースでは担当者の事業紹介を受け、新酒の地酒と郷土料理で交流を深めました。また、若手起業家や地域おこし協力隊、大学生が鶴岡での活動紹介により、地域の将来を担う若者の力を感じ、国際交流員から海外視点での鶴岡の魅力の紹介ではグローバルな将来性を感じていただけました。



第2回鶴岡市市政報告会

平成30年2月9日(金)江戸川区タワーホール船堀



【鶴岡の明日を創るブースの概要】

各ブースでは趣向を凝らし鶴岡の取組と魅力を紹介しました。

1. 世界が認めた鶴岡の観光
2. 高速交通ネットワークの整備状況
3. 住みたい田舎東北エリア第1位！（宝島社 田舎暮らしの本）
移住サポートします！地域おこし協力隊、鶴岡で起業「WAKAZE」
4. 庄内自然博物園構想 ラムサール条約登録10周年
5. 鶴岡シルク「k i b i s o・サムライシルク」・羽越しな布
6. 鶴岡のまちづくり・まちづくりスタジオ鶴岡D a d a
7. 鶴岡バイオサイエンスパーク
8. 国内唯一のユネスコ食文化創造都市
9. 鶴岡市立藤沢周平記念館
10. 就農相談受付中 鶴岡で農業してみませんか？
11. 在来作物の継承あつみかぶ
12. 大学の研究フィールドがふるさとになる
東洋大学/大東文化大学・昭和女子大学

【市長からの市政報告】

出羽三山や加茂水族館などの観光資源、明治維新150年庄内藩と西郷隆盛の関係や日本遺産で注目される歴史、ユネスコ食文化創造都市、バイオサイエンス、全国レベルの音楽活動等多くの魅力と人口減少の課題を参加者と共有し、鶴岡への支援をお願いしました。

【若者が鶴岡の魅力と活動を報告】

大学の調査研究等により、複数回にわたり鶴岡を訪れ、プライベートでも鶴岡に足を運んでくれている東洋大学の皆さん、食文化とインバウンドの可能性を調査している昭和女子大学の皆さん、福栄地区で活躍する地域おこし協力隊、首都圏から移住し起業した若手経営者がプレゼンテーションし、ブースで参加者と交流しました。

【外国からみた鶴岡の魅力を報告】

本市で国際交流事業を担当する国際交流員、食文化国際事業推進員によるプレゼンテーションを行いました。





えどやしき応援団

藤澤 進一さん



プロフィール

□江戸川区議会議長
□江戸川区ターゲット
バードゴルフ協会会長

さらに、冬の味覚を紹介する「寒鯨まつり」は、深冬の到来を教えてくれています。また、新規交流企画として、昨年の「第一回鶴岡市市政報告会」は短期間の準備での開催となりました

が、関係者の熱意と努力のもと、タワーホールに満員の観客を集め、声高らかに発表された「鶴岡ラネサンス宣言」は、豊かな自然環境を基軸に、歴史・文化・

第二次世界大戦中に区内約4千人の児童が疎開したことを縁に生まれた鶴岡市と江戸川区の交流は、昭和56年5月の「友好都市盟約締結」を大きな契機とし、区民と市民の生活者視点での「草の根交流」は、互いの親近感と信頼感を醸成し、戦争という悲しい史実で生まれたご縁が、いまや平和と繁栄とともに実感できる交流に成長しました。このことは、先人のたゆまぬ努力と先見性、そして、鶴岡市と江戸川区を愛する方々の大いな成果であり、改めて感謝と敬意を表します。

隔年で往来開催する「鶴岡・江戸川第九演奏会」では年末を実感し、区民まつりをはじめとする地域イベントでの鶴岡市物産展は大好評を博しています。

ターゲットバードゴルフ協会」は、毎年秋に隔年訪問し、昼間はターゲットバードゴルフの腕前、夜はお酒の腕前を競い合い互いに認め合う関係です。

顧問を務める「江戸川区囲碁連盟」では、昨年からバスを立て、鶴岡市を訪問。ご当地の囲碁爱好者の皆さんと熱戦を開き、新たな囲碁仲間の誕生に

産業などについて、鶴岡市の未来を創造するための壮大な夢プランであります。

また、私の長女は大学時代の先輩であった山形県出身の婿殿との良縁に恵まれ、鶴岡市内の金融機関に勤務する夫と鶴岡市に居住しております。子どもにも恵まれ、時として豪雪の厳しい地域で豊かな人生をおくるため、「地域包括ケアシステム構築」が順調に広げられており、「我が街は、自らの手で守る」という気概にあふれています。

現在、江戸川区では、「地域コミュニケート」を基軸に、子どもの成長支援、街づくりをはじめ、自分たちの生まれ育った地域で豊かな人生をおくるために、「地域包括ケアシステム構築」が順調に広げられており、「我が街は、自らの手で守る」という気概にあふれています。

また、私の長女は大学時代の先輩であった山形県出身の婿殿との良縁に恵まれ、鶴岡市内の金融機関に勤務する夫と鶴岡市に居住しております。子どもにも恵まれ、時として豪雪の厳しい地域で豊かな人生をおくるため、「地域包括ケアシステム構築」が順調に広げられており、「我が街は、自らの手で守る」という気概にあふれています。

また、私の長女は大学時代の先輩であった山形県出身の婿殿との良縁に恵まれ、鶴岡市内の金融機関に勤務する夫と鶴岡市に居住しております。子どもにも恵まれ、時として豪雪の厳しい地域で豊かな人生をおくるため、「地域包括ケアシステム構築」が順調に広げられており、「我が街は、自らの手で守る」という気概にあふれています。

墨田区わんぱく雪まつり（朝日からの雪のプレゼントと物産展）



墨田区押上公園 平成30年2月3日～4日

都内では江戸川区で開催される東京事務所主催イベントのほかにも、様々なイベントが開催されています。

墨田区は、朝日地域（旧朝日村）と、昭和62年に山形県都市農村交流事業として交流を開始し、平成9年に友好都市になりました。墨田区の友好都市交流展やすみだまつりへの参加、鶴岡のタキタロウ祭りへの参加等の相互交流が続いている。特に押上地域わんぱく雪まつりでは、スカイツリーの眼下に鶴岡から雪を運び大きな雪山を作り、子供たちのそり遊びは冬の名物イベントになっています。

（朝日すみだ会とすみだ四季友遊会の交流事業）



鶴岡えどやしきの明治150年



上野公園 西郷隆盛像

旧庄内藩の江戸屋敷は、千代田区と墨田区にありました。幕末、旧庄内藩酒井家は、江戸市中の警備の要職にあり、浪士隊「新義組」を率い治安維持に務め、江戸の町の「おまわりさん」として親しまれています。このことから、現在、警察官を「おまわりさん」の愛称で呼ぶようになりました。

鶴岡市の友好都市墨田区は、勝海舟の生誕の地。勝海舟は西郷隆盛との会談で江戸城無血開城を成立させた明治維新の立役者です。

上野公園の西郷さんや江戸屋敷跡地など、幕末と明治維新に関わる庄内藩の史跡が都内各所にあります。

明治150年。ぜひ、足を運んでみてください。



墨田区役所 勝海舟像

期日	イベント名	場所
4月1日(日)	小松川千本桜まつり	大島小松川公園
5月3日(木・祝)～4日(金・祝)	花の祭典	鹿骨スポーツ広場
5月13日(日)	清新町・臨海町ふれあいまつり	清新町緑道
5月13日(日)	ときめきフェスタ2018	船堀駅TOKIビル前広場
5月20日(日)	鹿骨区民館まつり	鹿骨区民館
5月27日(日)	新田地域ふれあいフェスティバル	新田6号公園
5月27日(日)	中央地域まつり	グリーンパレス周辺
6月2日(土)	環境フェア2018	総合文化センター
7月5日(木)～6日(金)	鶴岡の観光と物産展	東西線西葛西駅南口広場
7月21日(土)～22日(日)	金魚まつり	行船公園
10月7日(日)	江戸川区民まつり	都立篠崎公園
10月14日(日)	葛西まつり	葛西区民館周辺
10月14日(日)	小松川平井ふるさとまつり	小松川小学校周辺
10月25日(木)～26日(金)	鶴岡の観光と物産展	東西線西葛西駅南口広場
10月28日(日)	中央・一之江ふるさとまつり	松江第五中学校周辺
11月4日(日)	北小岩まつり	小岩公園・小岩第三中学校
11月7日(水)～8日(木)	江戸川「食」文化の祭典	総合文化センター
11月11日(日)	東部地域祭	東部区民館周辺
12月13日(木)～14日(金)	鶴岡の観光と物産展	東西線西葛西駅南口広場
1月26日(土)	鶴岡寒鱈まつり	船堀駅TOKIビル前広場
2月8日(金)	第3回鶴岡市市政報告会	タワーホール船堀
3月7日(木)～8日(金)	鶴岡の観光と物産展	東西線西葛西駅南口広場

その他予定、詳細等は鶴岡市のホームページから東京事務所をご検索ください。
URL : <http://www.city.tsuruoka.lg.jp/>